

# TANZPLAN

## Schule für Bühnentanz

Für Kinder und Jugendliche – egal ob sie eine professionelle Laufbahn anstreben oder den Bühnentanz „nur“ als schöne und anspruchsvolle Kunst in ihrer Freizeit erlernen wollen – haben wir seit 2011 folgenden Vorausbildungsplan:

### **Tänzerische Früherziehung – ab 4 Jahre**

In der Tänzerischen Früherziehung werden den Kindern im Alter von 4 bis 6 Jahren auf spielerische und kindgerechte Weise elementare Fähigkeiten vermittelt, die als Basisausbildung auf den weiterführenden Unterricht vorbereiten. Dazu zählen u.a. Körperhaltung und Muskelaufbau, Feinmotorik, Koordination, Entwicklung der Musikalität und rhythmische Schulung, Improvisation sowie das soziale Miteinander.

### **Kindertanz Basis – ab ca. 7 Jahre**

Der Unterricht besteht jetzt aus einfachen Elementen des klassischen Balletts und wird durch gymnastische und rhythmische Übungen ergänzt. Die Orientierung im Raum (Aufstellungen, Raumwege) rückt verstärkt in den Vordergrund. In dieser Zeit beginnen wir mit einfachen Schritten und kleinen Schrittfolgen aus dem Internationalen Tanz / Folklore.

### **Kindertanz 1 - 3 – ab ca. 8 Jahre**

wie Kindertanz Basis mit zunehmenden Schwierigkeitsgraden. Der Unterricht beginnt mit einem einfachen klassischen Stangentraining und beinhaltet in der zweiten Hälfte schwerpunktmäßig Internationalen Tanz / Folklore, Jazz Dance oder Modern Dance. Tanzeinstudierungen sind möglich.

### **Kinder Klassisch 1 - 3 – ab ca. 8 Jahre**

Der Klassische Tanz ist ein auf der Ballett-Tradition (Waganowa) basierender Unterricht nach strengen Regeln. Dies ist die Grundlage jeder professionellen Tanzausbildung und bedarf Grundkenntnisse aus dem Kindertanz. Daher wird „Kinder Klassisch 1 – 3“ auch nur parallel zum Kindertanz-Unterricht angeboten.

Unsere Methodik (Borrmann-Methodik) ist speziell für private Kinderballettschulen entwickelt worden. Das bedeutet, die Schüler und Schülerinnen erhalten einen professionellen, methodisch und anatomisch auf ihre Bedürfnisse abgestimmten Unterricht. „Kinder Klassisch“ 1 – 3 ermöglicht das Erlernen von Spitzentanz in den höhern Klassen. Eine Teilnahme am Sommerballettlager in Schiers (Schweiz) ist ausgesprochen empfohlen. Das Mitwirken in den großen Ballettaufführungen ist somit erreichbar.

*Für die 3 Jahre „Kinder Kindertanz 1 – 3“ und „Kinder Klassisch 1 – 3“ gilt für eine Belegung beider Kurse eine Kursgebühr von 60,- €.*

## **Ab ca. 10 Jahre**

Nach 3 Jahren fällt das Unterrichtsfach „Kindertanz“ weg. Ab jetzt besteht die Möglichkeit den Unterricht für Jazz Dance, Modern Dance oder Step Tanz zu besuchen oder eine zweite Stunde Klassisches Ballett zu wählen. Ab diesem Alter wird der Spitzentanz eingeführt, für den eine zweite Ballettstunde pro Woche Voraussetzung ist.